

IWO

Polri Peduli Penghijauan, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Lakukan Penanaman Pohon

KARAWANG - KARAWANG.IWO.OR.ID

Jan 24, 2025 - 19:38



Polres Karawang - Saat ini kita dihadapkan pada perubahan cuaca yang cukup

ekstrim, Beberapa kejadian bencana seperti banjir, tanah longsor, gempa bumi seolah datang silih berganti, menjadikan bukti bahwa alam telah murka akibat keserakahan manusia yang terus-menerus melakukan aktifitas penebangan hutan, aktifitas penambangan, dan aktifitas lain yang menimbulkan kerusakan alam.

Hutan sebagai penyaring gas karbondioksida dan penghasil oksigen juga semakin habis sehingga tercipta efek rumah kaca yang mengakibatkan pemanasan global. Lahan kritis di sekitar kita terus bertambah seiring dengan perkembangan ekonomi dan pertambahan jumlah penduduk.

Menyikapi hal ini, Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Aiptu D. Gultom bersama Ketua Pertanian Provinsi Ibu Erna dan Panitia Jumat Menanam (Junaedi) Wakil Depi, Pada Jumat (24/01/2025) pukul 08.00 Wib, menggelar kegiatan penyelamatan bumi melalui kegiatan gerakan penghijauan yang diawali dengan penanaman pohon di Perum Karawang Baru Desa Karanganyar Kec Klari Kab Karawang.

Kegiatan tersebut adalah bentuk kepedulian Polri khususnya Polsek Klari Polres Karawang untuk menjaga kelestarian lingkungan dan mencegah terjadinya bencana alam, serta penanaman pohon dapat mengurangi pemanasan global yang saat ini terjadi.

Penghijauan ini penting dilakukan guna menangani krisis lingkungan,” ujar Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha.S.H.

ia juga menambahkan bahwa dengan menanam 1 pohon, berarti telah peduli dengan anak dan cucu generasi yang akan datang.

“Satu Pohon yang kita tanam, berarti kita telah peduli dengan anak cucu kita. Dengan menanam pohon banyak sekali manfaat yang akan diperoleh, bisa menambah produksi oksigen, mengurangi CO2 dan polutan lainnya, jika tanaman buah, bisa dimanfaatkan buahnya, dengan penghijauan kita bisa terhindar dari bahaya banjir, tanah longsor/erosi. intinya jika kita sayangi alam kita, maka alam pun akan sayang kepada kita,oleh karena itu mari hijaukan lingkungan kita,” imbaunya.

Program Polisi Peduli Penghijauan merupakan gagasan dari Kapolri, yang dilaksanakan di seluruh jajaran kepolisian.

Kegiatan Polisi peduli penghijauan ini merupakan gagasan dari Kapolri sebagai wujud kepedulian Polri terhadap lingkungan hidup, yang mana harus dirawat dan di jaga kelestariannya agar bisa dimanfaatkan oleh anak cucu kita di masa yang akan datang, selain itu dengan banyaknya bencana yang terjadi yang diakibatkan oleh kerusakan lingkungan, menuntut kepedulian bersama untuk menata kembali lingkungan, salah satunya dengan penghijauan mulai dari lingkungan rumah, kantor, dan lingkungan lainnya. Kegiatan Polisi peduli penghijauan ini tidak hanya dilaksanakan sekali namun akan terus digelorkan.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain